

## Was ist ein „Olf“????

Die menschliche Geruchswahrnehmung hat eine Maßeinheit, das „OLF“. Das wird immer wieder für einen Scherz gehalten, das Olf ist aber die ernsthafte Erfindung eines dänischen Ingenieurs, der sich mit der Luftqualität im Inneren von Gebäuden beschäftigte.

1 Olf ist nach seiner Definition der Geruch, der von einem Menschen ausgeht, der bei normaler Körperhygiene eine sitzende Tätigkeit ausübt. Der Charme dieser Maßeinheit liegt unter anderem darin, dass sie sich genauso gut vom Namen ihres Erfinders ableiten ließe: Der Mann hieß - Ole Fanger.

Die Rheinpfalz 17.06.2012